

彩夏ウボーイの あさか防犯ニュース



No. 36 令和7年12月3日（水曜日）発行

彩夏(さいか)ウボーイが、埼玉県警察（犯罪情報官NEWS）・朝霞警察署からの地域防犯ニュースをお届けします。

朝霞市役所 危機管理室
TEL 048-463-1788
FAX 048-463-1195

●自転車盗（膝折町4丁目地内）

11月14日 膝折町4丁目地内

自宅敷地内に停めていた自転車（軽快車）が盗まれたもの。（施錠なし）

●自転車盗（西原2丁目地内）

11月16日 西原2丁目地内

アパート敷地駐輪場に停めていた自転車（軽快車）が盗まれたもの。（施錠あり）

●自転車盗（溝沼6丁目地内）

11月18日 溝沼6丁目地内

マンション駐輪場に停めていた自転車（軽快車）が盗まれたもの。（施錠なし）

●自転車盗（東弁財3丁目地内）

11月20日 東弁財3丁目地内

マンション駐輪場に停めていた自転車（軽快車）が盗まれたもの。（施錠なし）

●自転車盗（上内間木地内）

11月21日 上内間木地内

月極駐車場に駐車していた普通乗用自家用車が盗まれたもの。（キーなし）

●自転車盗（本町2丁目地内）

11月21日 本町2丁目地内

銀行駐輪場に停めていた自転車（軽快車）が盗まれたもの。

●オートバイ盗（田島2丁目地内）

11月21日 田島2丁目地内

団地敷地の駐輪場に停めていたオートバイが盗まれたもの。（キーなし）

●オレオレ詐欺（警察官騙り）（本町2丁目地内）

11月21日 本町2丁目地内

携帯電話に「●●さんですか、警視庁の者なんすけど、今お電話大丈夫ですか」と電話が架かって来たが、番号がおかしいので詐欺の電話と思い、「大丈夫じゃないです」と答えると電話が切られたもの。

●器物損壊等（仲町1丁目地内）

11月22日 仲町1丁目地内

アパート敷地駐輪場に停めていた自転車の荷台が曲げられ損壊されたもの。

●色情ねらい（三原2丁目地内）

11月22日 三原2丁目地内

自宅ベランダに干していた下着が盗まれたもの。

●自転車盗（本町3丁目地内）

11月22日 本町3丁目地内

自宅敷地内に停めていた自転車（スポーツ）が盗まれたもの。（施錠なし）

●不審電話（宮戸2丁目地内）

11月22日 宮戸2丁目地内

固定電話宛に「厚生労働省から大切なお知らせです、1を押してください」とガイダンスがあり、1を押したところ、保健衛生局を名乗る30代くらいの男から「あなたの保険証が金沢の××病院で睡眠剤を処方される不正利用の被害にあります。1か月ほど保険証が使えなくなりますので承知してください」「下の名前を教えてください」と言われ下の名前のみ伝えると、氏名、住所、生年月日を復唱確認され、家族構成を聞かれたので、家族構成を答えたところで不審に思い、折り返す旨で折り返しの番号を聞いてから電話を切ったもの。

●空き巣（膝折町4丁目地内）

11月23日 膝折町4丁目地内

自宅のいすれかから侵入し、現金と腕時計が盗まれたもの。

●万引き（根岸台5丁目地内）

11月24日 根岸台5丁目地内

ドラッグストア店内において食料品が盗まれたもの。

●自転車盗（本町2丁目地内）

11月24日 本町2丁目地内

店舗駐輪場に停めていた自転車（軽快車）が盗まれたもの。（施錠なし）

●オレオレ詐欺（警察官騙り）（東弁財1丁目地内）

11月24日 東弁財1丁目地内

自身の携帯電話に「警視庁捜査二課」を名乗る男（氏名は語らず）から連絡があり、「●●さんですか」と質問され、思わず「はい」と答えてしまったが、「プラス付きの電話番号は詐欺電話」という知識があったことから、以後は何も答えずに電話を切ったもの。

●オレオレ詐欺（警察官騙り）（浜崎3丁目地内）

11月24日 浜崎3丁目地内

携帯電話宛に京都府警捜査第二課を名乗るものから「特殊詐欺事件にあなたが関与している」旨の電話があったもの。通報者は、架かってきた電話番号が警察官であるにも関わらず、「090」であったことから不審に思ったため電話を切ったもの。

●置引き（膝折町2丁目地内）

11月25日 膝折町2丁目地内

遊戯場敷地内において、いずれかの場所に置いていた現金入りの財布が盗まれたもの。

●置引き（三原3丁目地内）

11月25日 三原3丁目地内

固定電話宛に「分電盤を定期的に交換しなければならない。その必要があるか検査をしたい」との電話があり、申出人本日午後3時に訪問の約束をしてしまった。その後自宅を管理している住宅ホーム会社に確認したところ「その必要はない。詐欺では」と言われ、警察へ通報したもの。

●不審電話（膝折町5丁目地内）

11月25日 膝折町5丁目地内

携帯電話宛に不審な電話番号(国際電話)から電話があったが、不審であったため、電話に出なかった。

●不審電話（本町1丁目地内）

11月25日 本町1丁目地内

固定電話に「ブレーカーの無料点検します」と着信あり。内容が不審と思い警察へ通報。

●オレオレ詐欺(警察官騙り)（溝沼7丁目地内）

11月25日 溝沼7丁目地内

携帯電話宛に警視庁を名乗る男から架電有。「詐欺グループの検査上であなたのカードが浮上してきたため、愛知県に来てほしい」との話。通報者が「愛知県は遠いので、近くの警察署に赴く」と言ったところ、相手が断。

●オレオレ詐欺(警察官騙り)（三原2丁目地内）

11月25日 三原2丁目地内

固定電話宛に「広島県警」と名乗る男から架電有。「詐欺グループの検査上であなたのカードが浮上してきたため、広島県に来てほしい」との話。広島に親戚等もいないため同居の息子に相談し不審だと思い電話断。

●不審電話（仲町2丁目地内）

11月26日 仲町2丁目地内

携帯電話に自動音声で「NTTです、自宅の電話の料金が未納になっているので、このまでは法的処置をとります、詳細は○番を押してください。」と電話が架かって来たもの。

●不審電話（根岸台1丁目地内）

11月26日 根岸台1丁目地内

携帯電話宛にNTTを名乗り「お知らせがございます。オペレーターにお繋ぎの方は1番を押下してください」旨の自動音声ガイダンスが流れたため、1番を押下。すると、NTTファイナンス職員名乗る男性に繋がり「23万円の債権があります。お支払いください。」と言われたが、いきなり身に覚えのないことを言われ、体調が悪くなり電話を切ったもの。

●オレオレ詐欺(警察・郵便局員騙り)（三原3丁目地内）

11月26日 三原3丁目地内

自宅固定電話宛に朝霞郵便局員を名乗る者から「●●さん名義の荷物が届いています、中身が怪しいので空けて確認しました。中には数十枚のキャッシュカード・SIMカード・衣類が入っていました。広島から発送されていますが、心当たりありますか。心当たりないのであれば、詐欺に使われている可能性があります。広島県警に転送します」と言われ数秒待つと広島県警職員を名乗る男性に電話が替わった。そして、テレビ通話で話をしたいと言われ相手に言われるがままアプリをインストールしテレビ電話にて会話をしたもの。その際、運転免許証を提示し家族構成を伝え、一日4回の定時連絡するよう言われ電話が切れたものであるが、心配になった通報者は、同居する娘に相談したところ、詐欺と言われアプリ等アンインストールし、警察へ通報をしたもの。

今回は以上 26 件でした。